

Simultané mondial de blitz La Métare le 14 décembre 2013



La salle de Jules-Janin n'étant pas disponible, c'est la petite salle du lundi à La Métare qui nous a accueillis pour ce simultané mondial de blitz 2013/2014. Il y avait peu de joueurs, 24 et dans l'autre centre à Villefranche, 40 soit en tout 64 joueurs.

L'arbitrage, le ramassage et la tenue du tableau étaient assurés, par Christiane et Gérard Gouttard, Henri Perriot, Monique Martinet, Françoise Cools et Guy Daurat.

C'est Gilles Boiron qui l'emporte devant Elisabeth Carrez et Charles Bozzaco-Colona. [Voir les résultats](#)

Pour les autres joueurs du club, Simon Descos est 6ème, Roger Martinet 8ème et Patrice Begon 18ème.

Félicitations à tous ces courageux qui ont affronté les trois parties proposées par la fédé en 1 minute par coup.

